

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, y **Dña. Belén HOYO JULIÁ**, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El pasado 3 de marzo, Colombia registró altos niveles de violencia y violaciones de Derechos Humanos, no vistos desde 2014. La representante de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Juliette de Riveros, ha asegurado que desde hace ocho años “no se presentaban cifras tan altas de masacres en el territorio”.

- ¿Qué acciones pretende tomar el Gobierno para asegurar la estabilización y seguridad en un país con fuertes vínculos histórico-culturales y comerciales con España?
- ¿De qué forma pretende el Gobierno proteger a los ciudadanos españoles en Colombia? ¿Y a las empresas españolas?
- ¿Va a incrementar el apoyo en materia de seguridad con el Gobierno de Colombia?

Madrid, 07 de marzo de 2022



Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

